



Coyoacán a 22 de abril de 2023
Boletín: COY/DCS/145

CULTURA Y DEPORTE, COMPROMISO EN COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Nuestra demarcación ha sido cuna de grandes expositores de diversas disciplinas del arte, por ello promover la cultura en todos sus aspectos es fundamental: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde*
- *Asiste el titular de la demarcación a una intensa jornada de servicios urbanos, exposiciones, deporte y acompaña la marcha que diversos colectivos LGBTQ+ realizaron en Coyoacán*
- *Inaugura un gran mural pintado en honor al gran compositor Agustín Lara y a una mujer ícono del cine nacional, María Félix*

El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar encabezó una serie de actividades culturales y deportivas en donde ratificó que estos son dos temas fundamentales para la administración, porque aquellas niñas y niños que tienen acceso a un balón, a un instrumento musical, a un lienzo o al desarrollo del arte en alguna de sus ramas, siempre tendrá un mejor futuro, más sano y alejado de la violencia.

Con una amplia agenda de fin de semana en donde también acompañó los trabajos de servicios urbanos y en donde conversó con vecinas y vecinos para atender sus demandas, el Alcalde dijo que su compromiso es acercar la cultura, hacer de ella una gran promoción y, sobre todo, ponerla al alcance de todas y todos.

“Tenemos una gran lista de actividades cada semana en materia cultural y deportiva. Este sábado acompañamos la 1ª marcha de la población LGBTQ+ bajo el lema ‘Por un Coyoacán inclusivo con derechos y espacios libres de discriminación’, en cuya convocatoria nos apoyó Rocío Banquells, cantante de enorme trayectoria en México; también estuvimos en el Palacio de Cortés en donde se realizó el ‘Festival Encuentro con el Arte’ en donde se ofrecieron talleres y clases gratuitas para niñas y niños; también se llevó a cabo el Sábado de Danzón, en la Alameda del Sur, en donde decenas de personas bailaron con la ‘Orquesta Anáhuac’ de Gerardo Arreguín”, informó.

Acompañado de su esposa, Rosy Romero; la directora general de Desarrollo Social, Gabriela Loya Minero; la directora general de Obras y Servicios Urbanos, Martha Amalia Elguea; la directora general de Cultura, Hilda Trujillo; la directora de Igualdad de Género, Desirée Navarro; así como la directora ejecutiva de Fomento Económico, July Muñoz de Cote, el alcalde dijo:

“Hemos tenido este sábado una intensa jornada con la cual ratificamos el compromiso que asumimos desde que llegamos a la alcaldía Coyoacán. Nuestra alcaldía y sus vecinas y vecinos, estamos imparables y así vamos a seguir. Vamos a recorrer las calles de las colonias, los pueblos, los barrios y las unidades habitacionales para escucharte, para atender tus demandas. Este es un gobierno cercano, es un gobierno que escucha pero, sobre todo, es un gobierno que, con hechos, ratifica sus compromisos y este sábado así lo demostramos”.

Coyoacán, añadió, es el epicentro cultural de la ciudad y del país; ha sido la cuna del arte, ha visto crecer a escritores, pintores, dramaturgos y hoy estamos en este 'Festival Encuentro con el Arte'. "Son actividades para acercarlos al arte, para descubrir el lado creativo. Coyoacán es cuna de talentos y nos visitan de toda la ciudad y de otros lugares de la República Mexicana, por ello, dijo al inaugurar el mural de Agustín Lara y María Felix, pintado por el artista urbano Kober.

En materia deportiva, dijo, se llevó a cabo el Torneo de Calistenia y Freestyle en el deportivo Gorostiza, en el barrio de Santa Catarina; tuvo lugar el Spartan Kids en el Deportivo Culhuacanes, en donde participaron 104 niñas y niños; 43 adultos y 10 personas con alguna discapacidad; también se realizó el torneo de ajedrez en el deportivo 'José de Jesús Clark Flores'

En el centro de Coyoacán se instaló el IAPABUS que brindó atención y consejería sobre temas como VIH y su prevención; pruebas de detección de esta enfermedad; primeros auxilios psicológicos; kits de reducción de riesgos y daños, entre otros servicios, tarea realizada con las autoridades de la Secretaría de Salud de la CDMX, SIBISO y el IAPA.

Por la mañana, el alcalde recorrió la unidad habitacional Infonavit zona II y se llevó a cabo una jornada de mejoramiento del Parque Bambú con el apoyo y esfuerzos de una tienda de conveniencia que se sumó a los trabajos. Al mismo tiempo, se celebró con fiesta y mariachi, el 55 aniversario del 'Mercado Moctezuma' uno de los de más tradición y antiguos de la zona de Los Pedregales

"La próxima semana tendremos muchas actividades con motivo del Día de la Niña y el Niño, así como el concierto al aire libre y de acceso gratuito de la Orquesta Sinfónica de Coyoacán que tocará en el Parque de la Consolación en Pedregal de Santa Úrsula y el 25 de abril se presentará la obra El Cascanueces en el Centro Cultural de las Artes Santa Úrsula (CASU), todas las actividades son de libre acceso", finalizó.

oooOOOooo